



新 年 の ご 挨 捶

一般社団法人岩手県測量設計業協会常任顧問

岩手県議会議員 千葉 伝

令和7年の年頭に当たり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

(一社)岩手県測量設計業協会の皆様方には新しい年をご健勝にてお迎えになりましたことに心からお喜び申し上げます。

(一社)岩手県測量設計業協会の皆様には、本県の地域住民の安全・安心を守るために社会資本の整備や災害発生時には被害状況の把握に努め、緊急対策と復旧対応にご貢献頂いておりますことに心より敬意を表し、感謝申し上げます。

本県の最近の社会情勢は、長期に渡るコロナ禍と原油高や物価高騰等により県民の社会生活・経済活動に深刻な影響を及ぼしています。

こうした中、東日本大震災津波後13年経過し、これまで貴協会の多大なるご尽力により復興は着実に進み、残るは生活支援と心のケアなどに取り組んで行かなければなりません。

加えて、毎年のように台風や豪雨による自然災害が発生し、被害も拡大傾向にあり、この対策においては貴協会による一日も早い復興、復旧に向けた取り組みに頼るところが大きくなってきております。

貴協会におかれでは、経営基盤の強化、安定的な経営とワーク・ライフ・バランスの実現に向けた取り組み、職員の継続的雇用と担い手の確保・育成を推進していくうえにも貴協会の抱える課題①公共予算の確保②建設関連企業への積極的発注拡大③働き方改革と担い手確保④IICT を活用した生産性向上⑤橋梁補修耐震補強設計・災害の積算基準の整備・見直しなど協会の抱える課題解決を図り、事業を円滑に進める体制づくりを支援するため顧問団挙げて取り組んで参る所存であります

結びに(一社)岩手県測量設計業協会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ年頭のご挨拶と致します。